

新年への願いをこめて初詣

正月三が日、多くの方が各神社や寺院を参拝されました。

縁結びなどにご利益がある結神社を参拝された方は「素敵な結婚相手に半年以内に出会いたいです」「幸せにしてくれる良い人との縁があるとうれしいです」「健康で世界が平和な年になると良いです」などと新年への願いを話してくれました。

また、恋愛成就のお守りや絵馬などを購入されたり、おみくじに一喜一憂する姿も見られました。



▲1月1日 参拝者でにぎわう結神社

1/12 消防出初式

役場南駐車場で消防出初式が行われ、消防団員・女性防火クラブ員・少年消防クラブ員ら約300人が参加しました。

一斉放水や分列行進、腕用ポンプ操作が行われた後、式典では長年勤務された団員の表彰や名森小学校少年消防クラブ員による意見発表が行われました。



▲腕用ポンプから放水



▲色とりどりの一斉放水

1/15,16 百梅園を美しく

2月16日（日）から始まる梅まつりを前に牧小学校や、百梅園ボランティアの皆さんによる百梅園の清掃活動が行われました。

百梅園ボランティアは毎月2回程行われ、参加は随時受け付けています。詳しくは産業振興課（☎64-7113）へお問い合わせください。



▲牧小児童約90人が清掃してくれました



▲コミュニケーションの場にもなっています

1/22 貴重な化学実験

住友化学株式会社岐阜プラント社員の皆さんが牧小学校6年生に化学の面白さ・楽しさ・不思議さを体験してもらおうと出前授業を開催しました。この取り組みは2005年から毎年行われています。

授業は、まず化学反応を利用して人工イクラを作りました。また、液体窒素を使っての実験では、液体酸素の色を確認したり、気体の二酸化炭素を冷やしてドライアイスを作ったりしました。

児童たちは、一つひとつの実験に驚き、楽しみながら化学を学びました。



▲丁寧に教えてもらいながら実験する児童